



Embajador de La Habana pide cerrar filas ante la barbarie

El embajador de Cuba en México, Eugenio Martínez Enríquez, visitó ayer la Cámara de Diputados, donde fue recibido por la presidenta de la Comisión Permanente, Kenia López Rabadán, y sostuvo una reunión con el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, Pedro Vázquez, así como con un grupo de legisladores del Partido del Trabajo.

Durante el encuentro se reafirmaron los históricos lazos de amistad entre ambos países. Los diputados petistas manifestaron, además, su solidaridad con el pueblo de Cuba y su rechazo al bloqueo impuesto por Estados Unidos. Asimismo, externaron sus condolencias por los cubanos caídos durante el secuestro del presidente de Venezuela, Nicolás Maduro.

En una nota de prensa de la embajada, Martínez se refirió al simbolismo de celebrar la sesión en la sala Gilberto Bosques, pues, sin el apoyo de este diplomático y de otros mexicanos que respaldaron a los revolucionarios cubanos, quizá la historia no habría sido la misma.

También aludió a los peligros y amenazas que enfrentan actual-

mente la isla, la región y el mundo, luego de recordar las palabras del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, quien caracterizó esta nueva etapa como una "era de barbarie, neocolonialismo y fascismo".

El embajador llamó a la unidad y a cerrar filas para salvar la dignidad de América Latina y el Caribe.

Acompañado por la segunda jefa de misión, la embajadora Johana Tablada de la Torre, y el consejero político José Ángel Maury del Toro, agradeció las muestras de solidaridad y confirmó la disposición de continuar fortaleciendo los históricos lazos de amistad entre ambos países.

Pedro Vázquez (PT) manifestó, en entrevista con *La Jornada*, que la asistencia del embajador de Cuba a San Lázaro se dio en el marco de una "reunión informal de bienvenida", ya que tiene menos de un mes en el país.

Explicó que al encuentro, que se desarrolló de forma "cordial y en muy buenos términos", asistieron seis legisladores petistas, y que hubo "un intercambio de puntos de vista sobre su llegada a México".

De la Redacción



El embajador de Cuba en México, Eugenio Martínez Enríquez (centro), y la segunda jefa de misión, la embajadora Johana Tablada de la Torre, dialogaron con el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de San Lázaro, Pedro Vázquez. Foto *La Jornada*